

Association pour l'Abolition des Expériences sur les Animaux

Président: Dr méd. Dr phil. Christopher Anderegg
Fondée en 1979 sous le nom de CIVIS-Schweiz

Ostbühlstr. 32, 8038 Zurich
www.animalexperiments.ch

Tél. + Fax: 044 482 73 52
Compte postal 87-84848-4



Le mythe de l'expérimentation animale:

Guérison des maladies graves

Depuis des décennies, les expériences sur les animaux sont effectuées pour étudier et guérir les maladies graves. Avec quel résultat?

► Malgré d'intensives recherches sur les animaux et de nombreuses annonces de succès par les expérimentateurs, le sida, les maladies d'Alzheimer et de Parkinson, le diabète, la sclérose en plaques, la fibrose kystique, la dystrophie musculaire, la maladie de Huntington, la paraplégie, et la plupart des cancers, des rhumatismes et des maladies cardio-vasculaires restent incurables et certaines de ces maladies augmentent même de façon inquiétante.

► Etant donné que l'industrie pharmaceutique est orientée en fonction de ses profits, il est logique que la guérison des maladies grâce auxquelles elle réalise d'énormes bénéfices n'est pas une priorité. A cet égard, elle exploite la peur fondamentale des gens devant la maladie et la mort en propageant le mythe que c'est en prenant autant de médicaments que possible que l'on sera en bonne santé. Parce que la plupart des médicaments «testés» sur les animaux ne guérissent pas les maladies mais en soulagent seulement les symptômes, les malades sont souvent contraints de prendre des médicaments peu efficaces et très coûteux durant toute leur vie. Ce qui est tout à l'avantage de l'industrie pharmaceutique.

► A cause des différences fondamentales entre les espèces et leurs métabolismes, les expériences sur les animaux ne permettent pas de déductions utiles et fiables pour les humains. En outre, une «maladie» induite artificiellement et de force à un animal n'est pas comparable à une maladie qui survient naturellement et spontanément chez un humain. En fait, la fixation sur l'expérimentation animale inutile et non fiable garantit que les maladies graves restent incurables.

► Nous avons besoin d'une nouvelle génération de chercheurs qui renoncent aux expériences sur les animaux et qui se concentrent sur une médecine véritablement humaine. Afin de réaliser de vrais progrès dans la guérison des maladies graves, les chercheurs doivent se concentrer sur des méthodes utiles et fiables s'appliquant directement aux humains. Visitez notre site Internet www.animalexperiments.ch afin d'en apprendre plus sur ces méthodes.